
   
 

Incontro su formazione aziendale  
 
 

Come anticipato in un precedente comunicato, oggi abbiamo avuto un 
incontro con l’azienda sul tema della formazione. 

Durante l’incontro si sono affrontati i vari temi della formazione 
finanziata, formazione erogata da Ibm e formazione erogata tramite il 
portale Learning. 

Abbiamo posto all'azienda la necessità di avere un quadro esaustivo, che 
dia modo di valutare l'effettiva ricaduta delle ore di formazione sui 
percorsi professionali e sulle riqualificazioni.  

La formazione vede fondi pubblici, impegna risorse economiche, in 
ultima istanza  sempre risorse prodotto dal lavoro. 

L'azienda si detta disponibile a continuare il confronto, cosa che 
salutiamo positivamente e i cui risultati valuteremo insieme ai lavoratori 
e nel seno del Coordinamento nazionale delle Rsu. 

 

Vi terremo aggiornati. 
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